「社会保障・税一体改革」をやめさせ、応能負担で社会保障の拡充を!

ほっかいどうの社会保障

2012年6月23日 北海道社会保障推進協議会 Tel:011-758-2648 FAX:758-4666

消費税増税・社会保障大改悪法案を廃案に!

道内各地で、宣伝、国会議員・政党への抗議、要請行動広げよう



民主・自民・公明による「3党談合」により、消費税増税と 社会保障大改悪法案の強行採決が行われようとした21日、札 幌市内で街頭宣伝署名行動や怒りのデモ行進が行われました。

社会保障の国の責任放棄 税の所得再配分機能強化も削除

国民の世論が広がり、委員会審議なしの強行採決はできませんでした。国会の会期を9月8日まで79日延長を決めたものの、民主党内にも反対議員が広がり、党が分裂し衆議院でも過半数割れの可能性もあります。26日、採決が強行されよとしていますが、22日の委員会審議でも、社会保障を「自助・自

立」にすえ国の責任を後退させ、所得税の最高税率の引き上げや相続税の課税強化などの所得再配分機能の強化がすべて削除されたこともあきからになりました。

全道各地で、政党や国会議員へ抗議・要請行動を行いましょう!

絶対に許せません! 頑張って下さい!

街頭行動では、青年をはじめ多くの方が署名に協力。飲食店を経営する30代の女性は「いまでもやっとの思いで商売しているのに、消費税増税分の転嫁なんかできない。絶対許せません」と署名してくれました。若い人多くの方署名緊急の定期に関わらず300人が参加。「がんばってください」との激励も。

新婦人では、札幌、北見、夕張、苫小牧などでも、駅前、スーパーなどで宣伝・署名行動を行っています。

きょう 23日(土) **怒りの6. 23国民大集会** (北海道から代表参加!)

釧路 国会議員地元事務所へ要請行動

25日(月) 道内政党事務所へ抗議・要請行動 集合 13:30 北商連事務所

26日(火) 強行探決を許さない怒りの示モ行進 集合 18:15 大通西 3 丁目

札幌 保険料が高い、生活が苦しい、医療費が払えない 相談相次ぐ

各地で国保・介護・後期高齢者医療110番相談会(6・28)の事前説明会



札幌社保協では、6月22日、札幌各区で「2012年国保・介護・後期高齢者医療110番相談会」(6月28日)の事前説明会が行われました。東区で行われた相談会には、「介護保険料が高い」「後期高齢者医療保険料が高い」「国保料が高い」など、高い過ぎる保険料への不満や軽減への相談が相次ぎ、「夫が週3回人工透析をしているのが、と人口生活していくのが大変」と生活保護の相談もありました。

中には心臓病で通院している方から、「仕事がなかなか見つからず、収入がなく医療費が払えない」との相談もありした。

明日 6月24日(日) SOSネット西区第5回相談会 10時~15時 【会場】西区民センター3階(西区琴似2条7丁目)